
令和3年 12月 11日（土）　PTA会議室

○司会挨拶
第７回運営委員会を始めます。

○PTA会長挨拶
コロナの感染は落ち着いているように思える。ただし、暫くマスクは外せないと思う。

気を引き締めて、活動をしていきたい。

○学校長挨拶(若狭校長)
卒業式の準備が始まっている。今年は１、２年生も参加するようにしたいと思っている。

合唱コンクールから、１、２年生に、上級生の姿を見せることができている。

○各学年より
　【生徒の状況】

○報告

第7回　運営委員会

で決着した。

生徒指導

１年

(服部先生)
ブレザーの着用を、再度、集会で徹底した。ブレザーを着る

人間関係に関するトラブルが発生した。これについて、学年

仕事体験について、生徒たちが最終プレゼンを行った。生徒

生徒が少しずつ増えている。来客時もブレザーを着る生徒が

全体で役割分担を行い、考えるようにした。

達のプレゼン能力、スキルが高いことに驚いた。

ながら、見守っていきたい。

本部

市Ｐ

１１／２５（木）摂津市学校保健会総会　講演会

PTA規約一部改正の臨時書面総会について

２学期は３者面談、３学期は校外学習となる。

２年

遅刻についても、再周知を行った。２、３年でギリギリ遅刻

３年

１２／１　役員会

ついて、２つの交差点を合わせてスクランブル化する要望を市

出てきた。

結果、クラス全体の問題として解決できた。

トラブル関係は落ち着いてきている。

そろそろ入試が始まるので、体調面にも気を使いたいと思う。

生徒と２者懇談を行う予定。進路について、アドバイスをし

賛成多数（反対票２票）で、可決しました。

する生徒がいる。

橋のあたりの信号のない交差点と、すぐそばの信号の交差点に

に提出しているが、否決された。役所が朝に人を配置すること

問題行動は少し発生しているが、都度対応できている。

頑張れば間に合うレベルの遅刻が増えてきている。

１２／１０（金）　青少年対策連絡会

（宮上先生）

（松山先生）

（原田先生）

来週から３者懇談を実施。



○予定

・各行事の予定、報告
・広報誌（奥村、赤壁、橋本、安村）

次回の発行は卒業時

校長先生、教頭先生をはじめ、数名の先生から、メッセージを頂きたい。

修学旅行のの写真も提示いただきたい。

期限は１月いっぱいで良い。

・講演会、座談会（竹内、夜久、小倉、安村、前田）
・開催日時：12/11（土） 14:00～

　J-COMに講演依頼済み

・参加者募集完了

１３家庭が参加する。

報告用のビデオを録画する。

・夜のパトロール
千里丘担当 ：岸田、前田

実施済み：１２／３（金）２０：００～
校長先生が参加してくれました。

生徒等の姿はなく、特に問題なく終了した。

柳田担当 ：笠井、奥村、西岡 
次回：１２／１１（土）２０：００～

三宅担当 ：河相、清久
次回：１２／１２（日）２０：００～

・その他
市Pで活動褒章がある。３中から紹介したいイベント等、ありますか？

→今年度の活動をボランティア形式にしたことを報告する。

１月に褒章式がある。

・今年度の会議予定

・注)爆発的にコロナ感染となった場合は、会議はリモートにて開催予定とする。

☆次回運営委員会　令和4年1月15日（土）　10：00～
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市P 各校PTAの要望に対する模擬検討会を実施する予定。
１２／１４（火）幹事会


